

LA SEMANA CATOLICA

DE

SALAMANCA

PUBLICADA BAJO LA PROTECCIÓN DEL PRELADO DIOCESANO

ADMINISTRACIÓN

Imprenta de Calatrava, á donde se dirigirán las reclamaciones.—TELÉFONO 17.

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN EN LA DIÓCESI

Dos pesetas por semestre.
Número suelto: 10 est. de psta

SANTOS DE LA SEMANA

Día 23.—Domingo.—San Felipe Benicio.

Fué este Santo natural de Florencia, en Toscana; y nació al mundo acreditando un sueño de su madre, según el cual había de parir un nuevo sol, pues bien lo manifestaron los rayos de su virtud y ciencia. Absteniase de tomar el pecho ciertos días, y aún no tenía cinco meses cuando al pasar por su casa un religioso de los siervos de María, el Santo niño dió grandes voces diciendo: «Madre, estos son los verdaderos siervos de María.» Teniendo ya edad competente recibió por mandato de Cristo y su Madre, el hábito en dicha religión, queriendo por humildad ser religioso lego, ocultando su ciencia hasta que fué conocida por los Superiores y le hicieron ordenarse de Sacerdote, llegando á ser General de la Orden. Fundó muchos conventos en Italia, Francia y Alemania. Fué muy devoto de la Virgen Santísima, en tanto grado, que todos le llamaban el Apóstol de la Virgen, de cuya compañía

fué á gozar el 23 de Agosto del año 1285.

Se reza de dicho santo confesor, con rito doble y color blanco.

Día 24.—Lunes.—San Eutiquio, discípulo del Evangelista San Juan; San Jorge Lymniote, monje; San Patricio, abad, y San Bartolomé, Apóstol, de quien es el rezo con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Día 25.—Martes.—San Ginés, mártir; San Menas, Obispo; Santa Patricia, virgen, y San Luis, confesor y Rey, de quien se reza con rito doble y color blanco.

Día 26.—Miércoles.—San Cefirino, Papa y mártir; los Santos mártires Ireneo y Abundio, y San Rufino, Obispo y confesor.

El rezo es de San Leon, Papa, confesor y doctor, con rito doble y color blanco.

Día 27.—Jueves.—San José de Calasanz; San Pemon, anacoreta; la pasión de Santa Antusa, la joven, y el glorioso tránsito de San Rufo, Obispo y mártir.

El rezo es de la Transverberación del Corazón de Santa Teresa, virgen, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Día 28.—Viernes.—Los Santos

mártires Fortunato, Cayo y Anthes; San Bibiano, Obispo; San Moisés, etiope, quien de ladrón famosísimo vino á ser anacoreta y convirtió á otros muchos ladrones, y San Agustín, Obispo, confesor y doctor, de quien se reza con rito doble y color blanco.

Día 29.—*Sábado.*—Santa Basilia; los Santos mártires Niceas y Pablo; Santa Sabina, virgen; Santa Cándida, virgen y mártir; y la Degollación de San Juan Bautista, de cuya festividad se reza con rito doble mayor y color encarnado.

CULTOS DE LA SEMANA.

Día 23.—*Catedral.*—A las nueve solemne misa conventual.

Hermanitas de los pobres.—Por la tarde estación, cánticos y reserva.

Adoratrices.—A las nueve y media misa rezada con explicación de las sagradas ceremonias. A las seis de la tarde estación, trisagio, meditación, cánticos y reserva.

Capilla de las Hijas de Jesús.—Todos los días exposición menor de S. D. M.

Parroquia del Carmen.—Continúa la novena á Santa Teresa, por la tarde á las siete. Predicará un Religioso Carmelita.

Día 24.—*Parroquia del Carmen.*—Prosigue la novena anunciada. El sermón estará á cargo de un Padre de la Compañía de Jesús.

Día 25.—*Parroquia del Carmen.*—La novena á Santa Teresa. Será orador un P. Jesuíta.

Día 26.—*Parroquia del Carmen.*—Ultimo día de la novena anunciada. Predicará también este día un P. de la Compañía de Jesús.

Día 27.—*Parroquia del Carmen.*—Fiesta de la transverberación del Corazón de Santa Teresa. A las siete de la mañana misa de comunión general para la Asociación de Jóvenes Teresianas y demás fieles. A las diez misa solemne con exposición de Su Divina Majestad y sermón que predicará el R. P. Juan Antonio Zugasti, S. J. Por la tarde á las cinco y media rosario, letanía cantada y reserva.

Día 28.—*Purísima Concepción (Agustinas).*—El Excmo. é Ilustrísimo Sr. Obispo de la Diócesis y la Comunidad de Madres Agustinas recoletas celebran la festividad de su excelso fundador San Agustín. A las siete de la mañana comunión general. A las diez y media misa solemne con Su Divina Majestad manifiesto y sermón que predicará el Licenciado D. Tomás Redondo, Catedrático de Religión y Moral, y reserva. A las tres y media se expondrá nuevamente á Su Divina Majestad hasta las seis en que se hará la reserva.

Día 29.—*Iglesia conventual de la Magdalena (PP. Carmelitas).*—Por la mañana á las seis misa de la Virgen, cantada. Por la tarde á las siete salve Carmelitana.



DIALOGO ENTRE SAN AGUSTIN Y SANTA TERESA

(FANTASÍA)

NO es raro ver juntos por los paseos del eterno eden á nuestros dos santos en celestiales coloquios. Los talentos se atraen como el imán y el hierro.

Allí donde todo son dulzuras y perdurable primavera; todo amor y perfume divino; todo grandeza y bienandanza; todo deleite y hermosura; todo luz sin sombras, vida sin quebrantos, felicidad sin temores y flores sin espinas; allí, digo, nuestros santos, libres de la cárcel del cuerpo y miserias mundanales, derraman su espíritu en alabanzas divinas y sabrosísimos diálogos, enderezados muchas veces á buscar con amor ardiente la salvación del mundo, *valle hondo y oscuro* por el que ven discurrir á los hombres arrastrados de insensatos pensamientos y mecidos por bastardas pasiones.

El día á que nos referimos, Teresa meditaba reclinándose plácidamente sobre flores, cuando acertó á pasar junto á ella el genio de Hipona, el gran Agustín.

El santo, no queriendo interrumpir el celestial éxtasis de Teresa, calló prosiguiendo su paseo. Mas la Doctora española levantó la cabeza y entonces Agustín le preguntó:

—¿Oras, Teresa?

—Sí, ya lo sabes, la oración es mi vida.

—Lo sé. Siento haberte interrumpido, pero te buscaba para felicitarte. Como hoy hace los años que ese Serafín, tu cariñoso acompañante, te hirió con el ardiente dardo del amor divino, traspasando tu corazón.....

—¡Ah! ¡gratisimo recuerdo! ¡Mil veces bendita la herida y los dolores que me causó, y los ayes que hizo arrancar

à mi alma! ¡Qué bueno es nuestro Dios! Pero, ahora que recuerdo, también para tí es mañana día de júbilo especial, aniversario de tu natalicio á la gloria.

—Efectivamente: cerca de quince siglos llevo en este paraíso y parece que fué ayer. ¡Si los hombres supieran lo que es el cielo! Pero son ciegos y orates rematados. Cierran los ojos á los resplandores de la fe y los oídos á las divinas enseñanzas. ¡Pobrecillos! ¡todo lo explican sus miserias y pasiones!

*
* *

Y dime, Agustín, ¿no pudiéramos hacer algo para remediar tantos males?

—Sí, pedirselo muy de veras al Señor que siempre escucha á sus siervos.

—Yo quisiera alcanzar favores especiales para mi patria. ¡Está tan necesitada!

—No te falta razón. Esa España, la más católica de las naciones, gloriosa por su fé y grande por la Religión, atraviesa por una crisis espantosa, fruto de las modernas herejías que todo lo invaden.

—Dicen que la masonería se agita convulsa cual un condenado para destruir á mi patria. ¿Qué es eso, Agustín?

—Una secta endemoniada que pretende nada menos que derrotar el trono de Dios para dárselo á Luzbel.

—¡Jesús, María y José! ¡qué infamia!

—Pero no temas, Teresa. Dios está con los españoles.

—También el protestantismo, aquel mónstruo que apareció en mis días y al que tanto combatí con oraciones, anda suelto por España y hasta tiene sus templos.

—Sensible es, Teresa; mas se me figura que hoy la fiera hase convertido en flaco perrillo que entretiene sus ocios

ladrando á la luna. España nunca será protestante. Hay otra herejía de la que está mas amenazada desde que la malhadada revolución rompió la Unidad católica, herejía que se disfraza de diversa manera y adopta todo linaje de bajezas, recibiendo distinto nombre según afecte directamente á la religión, á la filosofía, á la política, á la ciencia ó la sociedad. De ella indudablemente vienen todos los males presentes.

—Dícenme mis devotos de España que pida al Señor la pronta terminación de la guerra de Cuba y el triunfo de las armas de mis compatriotas, ¿no te parece, Agustín, que esto será un castigo para que levanten á Dios sus corazones?

—¡Quizá! los males físicos siempre tienen razón de pena.

—¿Luego debo desoir la misiva de los fieles?

—Eso jamás, Teresa. No se oculta á tu claro talento que, aunque esto fuera, á nosotros toca aplacar la justa ira divina.

—Además que si esa hermosa isla, último girón de las pasadas glorias de España en América se perdiera, siendo el separatismo obra de masones y protestantes, desaparecería de allí la fé: lo que Dios no permita.

—Pues, Teresa, llamemos en nuestra ayuda á los demás moradores del cielo: los santos todos, los ángeles con la gran Madre de Dios á la cabeza y Jesús nuestro Rey; y caigamos de hinojos ante el solio divino, pidiendo misericordia.

—¡Oh! gracias, Agustín, en nombre de mi patria.

*
* *

Y los santos, con Jesús y María, alcanzaron del Altísimo la gracia pedida; pero á España toca abrir paso á los dones celestiales.

¿Cómo? Con la penitencia y la oración, caminos espeditos para que lleguen á la tierra los mensajes de la gloria.

N. PEREIRA

LLAGA DE AMOR

TERESA de Jesús es un nombre que pronunciamos siempre con delicia y siempre con admiración: es Santa Teresa una gloria que, si pertenece por la gracia al cielo, parece tocarnos tan de cerca, que hablamos de ella con orgullo, sintiendo en el alma algo difícil de explicar, pero que nos entusiasma y encanta.

En verdad que es consuelo el poseer su corazón, el poder contemplarle, leyendo en él, como en mudo testigo, los misterios de la vida de la inclita castellana: el amor de Dios en que se abrasó.

Fué grande y es gloriosa Santa Teresa, con una grandeza y una gloria sólo suyas precisamente, porque su corazón bebió su vida en la fuente purísima del amor divino: para declararlo así, se nos muestra con su transverberación, abierta la llaga, con sus bordes abrasados.

La transverberación puede decirse fué la señal, la prenda segura, la unión de amor entre Dios y el alma de la Santa.

Había sentido ya la llaga de amor en el alma y *andaba desatinada* con la pena y gloria juntas que aquélla traía consigo, pero en el día de la transverberación quiso Dios que viese más la Santa. A su lado pudo ver un ángel hermoso, de rostro encendido, que aun cuando no la decía su nombre, ella le llama Serafín, porque había de ser *de los que parece se abrasan*. En la mano tenía un dardo de fue-

go, y con él traspasó su corazón, *dejándola abrasada en amor grande de Dios.*

¡Herida del alma que la enciende y transforma, que la eleva, que la llena de Dios, y así la satisface y contenta!

Conmovida fuertemente, sintiendo también en su cuerpo el dolor, dejaba escapar la Santa los quejidos de su pecho; pero era tal la suavidad del dolor y tan sabrosa la llaga, que deseaba no se quitase y se alargase mucho. *Siempre querría el alma estar muriendo de este mal, y gozaba abrazándose con su pena, que era su mayor gloria.*

Así en esas alturas del amor místico, era regalada nuestra Santa por la mano de su Amado.

M. D.

AL SANTISIMO SACRAMENTO DEL ALTAR

CON MOTIVO DEL CONGRESO EUCHARÍSTICO DE LUGO.

Aunque el fiero Satán con saña impía,
A la Iglesia de Dios persigue osado,
Llevando por agente y aliado
La hedionda y procaz masonería,
El pueblo del Señor no desconfía
Y pelea valiente y denodado,
Porque tiene á Jesús siempre á su lado
Y le cubre el escudo de María.
Hoy más que nunca, ya que al cielo plugo
Inspirar en honor del Sacramento
El Congreso Eucarístico de Lugo,
Rebosen los cristianos de contento,
Y toda lengua de clamar no cese:
¡Viva la Iglesia, viva Leon trece!

JOSEFA GASCÓ.

La Ciudad y el Orbe Católicos

La salud del Sumo Pontifice.—Su Santidad el Papa Leon XIII continúa sin novedad en su importantísima salud.

Conversiones.—El nuevo gran maestro de la masonería italiana Ernesto Nathan, elegido en lugar de Adriano Lemmi, no parece que alcance grandes victorias contra los cristianos. Apenas ha tomado posesión de tan elevado cargo, se encuentra con que se han convertido al catolicismo tres de sus sobrinos. Quizás dentro de poco sus compañeros, descontentos por el proceder de su familia, le acusen de pactar con los clericales.

Suceso extraordinario.—Un suceso verdaderamente extraordinario, fausto, increíble si no se viese, está realizándose en el dilatado Imperio chino. De repente, sin una causa que pueda explicar naturalmente el hecho, se presenta un movimiento tan estupendo de aquellos infieles hacia el catolicismo en el distrito ó provincia de Fogan, en donde misionan desde 1631 los Dominicos españoles, que, según los conocedores del país y de su historia, sólo puede atribuirse á una intervención extraordinaria de la omnipotencia de Dios, á un milagro. De treinta á cuarenta mil chinos infieles se presentan inopinada y simultáneamente para inscribirse entre los catecúmenos y ser regenerados con las salvadoras aguas del bautismo; y éstos, no sólo del vulgo pobre, en donde únicamente reclutaba el catolicismo sus adeptos hasta ahora en general, sino también de la aristocracia China.

Un copón histórico.—El Obispo de Viterbo, Mons. Clari, ha regalado al Papa, con motivo del 75.º aniversario de su primera comunión, el copón que sirvió para dicho acto, y que León XIII ha recibido con marcadas pruebas de tierno agradecimiento.

El hermano de un Santo.—Ha fallecido á la edad de ochenta y cinco años M. Santiago Perboyre, de la Orden de San Vicente de Paúl, que tuvo estos últimos años el placer de asistir á las fiestas de la beatificación de su hermano, mártir en la Oceanía.

Peregrinación.—Se ha organizado una peregrinación á Argentevil para presenciar las fiestas preparadas con mo-

tivo de la exposición de la túnica del Salvador, que se custodia en aquella iglesia desde el tiempo de Carlo Magno.

Una de las víctimas del Terror.—*La Semaine*, de Lyon, relata entre otros el siguiente episodio del tiempo del terror.

Luisa Marmet, costurera, de veintitrés años, aparece ante el tribunal revolucionario.

—¿Cómo te llamas? —pregunta el presidente.

—Santa Luisa es mi patrona.

—¿Qué edad tienes?

—Nueve años menos que nuestro Señor cuando los *sans-culottes* de Jerusalén le condenaron á morir crucificado.

—Según parece no tienes grandes simpatías por los *sans culottes* de esta ciudad?

—¿Es posible sentir simpatías hacia unas bestias feroces que no tienen de humano más que la figura?

Indignado el presidente, la amenazó, y siguió el interrogatorio:

—¿Has hecho uso de las armas durante el sitio?

—No; pero he hecho votos por los que las usaban.

—¿Y qué harías si te perdonásemos la vida?

—Lo que he hecho hasta ahora; rogaría y serviría al Señor mi Dios, y al vuestro; imploraría su misericordia para los fieles y para los que los persiguen, y le pediría que abriese vuestros ojos á la luz de la verdad y la justicia, y que os enviase un rayo de sus celestes claridades.

—Pues bien, eso lo puedes hacer lo mismo desde el otro mundo. Y el presidente pronunció la sentencia de muerte.

—¡Cuán feliz soy! —exclamó Luisa.—Y elevando los ojos al cielo: Gracias, Dios mío, que, sin merecerlo, me llamas tan pronto á vuestra gloria, donde veré á nuestra Santísima Madre y al ángel de mi guarda. Voy á tener la dicha de ser mártir por mi fé; gracias, Dios mío.

Esta escena, que parece extraída de la vida de los primeros cristianos, se repitió, sin embargo, muchas veces durante el Terror, que no sólo inmoló, como cree la generalidad, á los nobles y á los sacerdotes, sino á todo aquel que confesaba abiertamente sus ideas religiosas.



Las Diócesis de España

La Beata Inés de Beniganim.—En el convento de Madres Agustinas de Beniganim se ha efectuado, con toda solemnidad, la traslación del cuerpo de la Beata sor Josefa María de Santa Inés del nicho donde se hallaba depositada desde el siglo pasado á la nueva capilla, construida por disposición testamentaria de la marquesa del Rafol, en la iglesia de dicho convento.

El reconocimiento del venerado cuerpo de la Beata sor Inés ha sido practicado con el rigor de costumbre ante el Obispo electo de Menorca, D. Salvador Castellote.

Los restos de la Beata fueron vestidos con un magnífico hábito de raso y adornado con flores artificiales.

Hecha esta operación se guardaron en una rica caja de bronce, cubierta en la parte superior por cristales abovedados que permiten verlos, y luego fué trasladada dicha caja con gran solemnidad al nuevo altar, construido todo de mármol y apropiado al objeto.

Noviciado.—Ha llegado á Palencia la R. M. Superiora general de las Hermanitas de ancianos desamparados, con el fin de instalar en aquella ciudad un Noviciado del referido Instituto.

Tributo de gracias.—El teniente general D. Alvaro Suárez Valdés, que se halla en Asturias, saldrá en breve con su familia desde Gijón, hacia Covadonga, á rendir un tributo de gracias á la Santísima Virgen, que le protegió en la campaña de Cuba.

El ilustre general se propone dejar en el *camarín* de la Virgen el revólver contra el que chocó una bala enemiga, que en otro caso le hubiera causado la muerte. El revólver está torcido y destrozado, y será siempre una prueba de la fortuna del General y de la protección que le dispensó su Patrona la Virgen de Covadonga, á quien en los momentos de peligro se encomendó como cristiano ferviente, que siente con ardor la fe heredada, que cree como católico y que como tal confía en el amparo y el apoyo de quien todo lo puede y á quien todo se debe, conservando la piadosa tradición de que la cruz ha de ir unida á la espa-

da, como unidos han estado en todos los tiempos la Iglesia de Cristo y el ejército de España.

La explotación de la niñez.—Contra lo que disponen las leyes, todavía andan por ahí compañías dramáticas compuestas de niños que, con grave detrimento de la salud física y de la moral, salen en los teatros á divertir á la gente.

Elogiando las aptitudes artísticas de unas niñas de ocho años, un periódico dice que aquellas niñas fueron muy aplaudidas por su gracia y su desenvoltura.

La verdad es que hay en el mundo muchos padres imbeciles.

Cristianamente.—El Jueves 6 de los corrientes, falleció en Valencia reconciliado con la Iglesia Católica, el joven que dirigió *El Fraile Mostén* y otros semanarios impíos. Su muerte ha sido la de un cristiano ejemplar, asistido por los PP. de la Compañía y Camilos, habiendo recibido los Santos Sacramentos.

Rogamos á nuestros lectores encomienden á Dios el alma del finado.

Para escribir la vida de San Vicente Ferrer.—Desde hace unos días se encuentra en Valencia el P. Jayés, dominico francés, incansable y entusiasta historiador de San Vicente Ferrer, cuyo viaje tiene por exclusivo objeto recoger en archivos y bibliotecas cuantos datos se refieran al Santo, á fin de hacer una nueva edición de su vida.

S a l a m a n c a

Profesión.—El martes profesó en el Convento de Madres Carmelitas de Peñaranda la novicia Hermana Ignacia de San Miguel, que en el mundo fué llamada Leandra Arguinzonis, natural de Amoravieta (Vizcaya).

Gracia especial alcanzada por mediación de Santa Teresa.
—Leemos en nuestro ilustrado colega *San Juan de la Cruz* la siguiente narración:

«En una carta que acabamos de recibir de las Carmelitas Descalzas de Caravaca se nos dice: Con la mayor alegría de mi alma le participo á V. R. como el día doce del corriente presencié toda la comunidad un hecho prodigioso por medio de los polvos del sepulcro de nuestra madre Santa Teresa de Jesús. Hace tres años y tres meses

venía enferma nuestra cantora del pecho y el corazón, y á causa de estos padecimientos había perdido la voz, pues con dificultad hablaba lo necesario. Estando así recibimos unas papeletas de los polvos del sepulcro de nuestra madre Santa Teresa de Jesús, y puesta de rodillas los tomó con mucha fé pidiéndole á la Santa Madre le alcanzase recobrar la voz para cantar en la festividad de Nuestra Madre Santísima del Carmen. ¡Oh poder de Dios! En el acto conoció la mejoría y principió á cantar una plegaria á la Santa Madre con voz un poco agitada, y se le dijo cantase el *Introito* de la festividad de Nuestra Señora y Madre del Carmen, y lo hizo con voz clara y fuerte que á todas nos hizo verter lágrimas de la emoción que sentíamos en aquel momento, y la enferma la veíamos pálida y convulsiva al encontrarse ya buena. Al día siguiente se cantó la Misa á la Santa Madre en acción de gracias, pues rezábamos de la traslación de su santo cuerpo».

Obra Pia de Revilla de la Cañada.—Habiendo de procederse en el mes de Diciembre próximo, al segundo reparto de rentas de esta Obra Pía del presente año, se anuncia así, en virtud del art. 26 de los Estatutos, á fin de que las instituciones de beneficencia particular que tengan opción á sus auxilios, establecidas en Madrid y en las provincias de Avila y Salamanca, puedan dirigir sus solicitudes autorizadas con el sello de la institución y firma de su Jefe ó Director, á la Secretaría del Patronato establecida actualmente en Madrid, calle de la Cruzada, número 4, entresuelo.

Dichas solicitudes se presentarán en el término de dos meses, á contar desde 1.º de Septiembre del presente año.

Transcurrido dicho plazo, no se dará curso á ninguna instancia como tampoco lo obtendrán las que se dirijan á los Patronos por conducto diferente del expresado.

Durante el mismo tiempo, en dicho local y con iguales circunstancias, se admitirán también las solicitudes favorablemente informadas por los respectivos diocesanos de las iglesias y sacerdotes pobres de las antedichas localidades que aspiren á ser socorridos con la parte de rentas destinada á la celebración de misas en sufragio de las almas de la fundadora, Excm.a Sra. D.^a Josefa del Collado y Ranero, primera Marquesa de Revilla de la Cañada, y de su marido el Ilmo. Sr. D. José Caballero del Mazo.

Madrid 25 de Agosto de 1896.—El Secretario, *Gabino Vázquez*.

Suscripción.—El Excelentísimo señor Obispo ha abierto una suscripción en el *Boletín Eclesiástico* de la diócesi, para reparar los daños del incendio de Rueda, la cual ha

sido encabezada por el Reverendo Prelado con 100 pesetas.

Las limosnas serán recogidas en la Secretaría de Palacio.

Recomendamos á la caridad de nuestros lectores esta subscripción, á fin de enjugar las lágrimas de nuestros hermanos de Rueda.

Regalo.—El M. I. Sr. Lectoral de la Santa Basílica Catedral salmantina ha donado á la iglesia de su pueblo natal, Campo de Ledesma, una preciosa imagen de San José y el correspondiente dosel para colocarla.

Dicha imagen se expondrá al culto el día 31 del corriente, fiesta de San Ramón Nonnato, titular de la parroquia de precitado pueblo.

Profesión.—En Carrión de los Condes, profesó solemnemente el día de San Ignacio de Loyola, en la inclita compañía, D. Jesús Ruano, hijo de nuestro buen amigo D. Fabián, profesor de este Instituto provincial.

Descanse en paz.—Efecto de una pulmonía fulminante, si bien fortalecido con todos los Sacramentos de nuestra Santa Madre la Iglesia, falleció el 19 del actual el Párroco y Arcipreste de Sequeros, D. Manuel Rodríguez Huerta.

Su muerte ha sido muy sentida en toda la diócesi, pero muy en especial por el Excmo. Prelado, que conocía bien sus relevantes prendas, y los Sres. Sacerdotes del arciprestazgo, que en número de doce, acompañaron el cadáver de su querido compañero hasta el cementerio, después de haber celebrado solemnemente sus funerales en la iglesia parroquial.

Pertenecía á la Hermandad de Sufragios espirituales del Clero.

Damos el más sentido pésame á toda su familia, y rogamos á nuestros subscriptores le tengan presente en sus oraciones.—R. I. P.

Conste.—No es cierto, como afirma *El Diario*, en su número del jueves, que hayan sido prohibidos los cuentos publicados en este semanario.

Conste que si una mano intencionada se atrevió alguna vez á denunciarnos, jamás merecimos censura alguna de nuestro Excmo. Prelado, antes al contrario, en el Concilio provincial de Valladolid aparece la recomendación de nuestra revista, hecha por todos los Obispos de la provincia eclesiástica.

De paso diremos á *El Diario*, que no somos ni mesti-

zos, ni integristas, ni conservadores, ni carlistas, ni nada que huela á política; somos exclusivamente católicos dispuestos á dar hasta el último aliento por la Religión, y sólo para la Religión.

A Lugo.—Hasta el lunes 24 no saldrá para Lugo con objeto de asistir al Congreso eucarístico, nuestro Excelentísimo Prelado.

Necrología.—Ha fallecido en esta ciudad la señora doña Antonia García, esposa de D. Juan Sánchez del Campo.

Pedimos encarecidamente á nuestros lectores encomienden á Dios el alma de la finada.—R. I. P.

Otra rogativa.—Los Sacerdotes que practican santos ejercicios espirituales en la segunda tanda bajo la dirección de los Rdos. PP. Artola y Guevara, S. J., han acordado, con anuencia del Excmo. Sr. Obispo, rezar todos los días los Salmos Penitenciales y el martes 25 celebrar pública rogativa pidiendo al Altísimo la terminación de la guerra de Cuba.

La rogativa se dirigirá á la Catedral dicho día á las cinco y media de la tarde para orar ante el Santísimo Cristo de las Batallas y junto al sepulcro de San Juan de Sahagún.

Exhortación.—En el *Boletín eclesiástico* publica el Excelentísimo Sr. Obispo una exhortación paternal dirigida al periódico *La Información*, pidiéndole encarecidamente cese en los ataques dirigidos recientemente á algunos eclesiásticos, entre ellos al Director de nuestro semanario.

Hemos preguntado á este último señor (que en la actualidad se halla en el Seminario practicando santos ejercicios) si deseaba consignar alguna cosa en LA SEMANA con este motivo, y nos ha contestado que solamente quiere hacer público que con toda su alma perdona al periódico reprendido en cuantas alusiones y reticencias haya hecho acerca de su persona.

Pan de San Antonio.—Favores alcanzados por intercesión del Santo y consignados en las papeletas recogidas el día 16 de Agosto:

Bendito San Antonio: escucha propicio las súplicas de tus devotos R. L. y A. L. que dan 225 pesetas para tus pobres.—En agradecimiento á varios favores, cuatro pesetas. M. S. R.—Por favores recibidos 50 céntimos para el pan, y si me dáis lo que os pido, os daré cinco pesetas. J. H. C.—Por dos favores recibidos, dos pesetas, una para el culto y otra para el pan. *Un amante del Santo.*—Por un favor recibido, 20 reales para el pan. A.—Cinco pesetas para el pan

por la salud de una religiosa franciscana. *H. A. J.* (Agosto 13, 96).— Dos pesetas para una misa por haber salido con bien mi hermana, y otra peseta para pan por haber arreglado tan pronto como te lo pedí un asunto difícil. *María*.— Por la mejoría concedida á *S. R.* tres pesetas que te ofrecí. *A. M. G. D.*— Alcanzada la gracia que se solicitó el 4 del actual. *Una devota del Santo*.— Cinco pesetas para el pan por haber alcanzado el alivio de mi hermana y confío en que por vuestra mediación recobre por completo su salud. *L. M. L.*— Cincuenta céntimos para el pan y las gracias.— Por un favor recibido, un real. *Una devota R. M.*— Por haber conseguido lo que pedí, una peseta que ofrecí para el pan y otros dos reales por otro favor. *María del Pilar*.— Dos pesetas para el pan por gracias concedidas. *P. P.*— Seis reales por una gracia concedida. *Una devota*.— Limosna por favor recibido, una peseta.— Por un favor concedido, una peseta. *M. M.*— Por favor alcanzado, dos reales. *B. B. C.*— Por gracia alcanzada, un real. *Una devota*.— Dos reales para el pan y las gracias, Santo mio.— Tres reales para el pan y uno para aceite por haber alcanzado la salud á mi hija y otro favor. *Tu devota, M. G. O.*— Tres pesetas para el pan por haber puesto buenas á mis nietas.— Por favores alcanzados, cinco pesetas para el pan y una para el culto. *A. V.*— Treinta reales por los cuatro favores alcanzados. *Tres devotos*.— Por un favor concedido, dos pesetas. *V. B.*— Por dos favores, 10 reales para una misa y otros 10 para pan. *J. E. de A.*— Un real por haberme alcanzado la salud. *Tu devota A. S. G.*— Diez reales para el pan y otros 10 para una misa que ofrecí.— Por tres favores recibidos, otro que espero y un objeto encontrado, cinco pesetas.— Treinta y cinco céntimos por dos favores.— Una peseta para el pan, por haberme concedido lo que te pedí. *Crespó*.— Diez reales para el pan por gracia alcanzada. *Una devota E. B.*— Dos reales por una gracia.— Una peseta por arreglo de un asunto que os encomendé. *C. D. G.*— Cincuenta céntimos por favores recibidos y cinco pesetas si me concedes otro. *J. H. C.*— Diez pesetas por gracia alcanzada.— Por dos gracias concedidas, dos pesetas.— Por un favor alcanzado, dos pesetas.— Tres pesetas por tres favores otorgados. *T. A. M.*— Cinco pesetas por haber obtenido la salud de mis hijos. *L. Guerrós*.— Una peseta por haber conseguido la salud de una enferma. *Una devota, J. B.*— Quince pesetas para el pan por la mejoría conseguida á mi madre. *María*.

Total de gracias alcanzadas, 50.

Las limosnas recogidas en los cepillos importaron: 417'53 pesetas para el pan; 38'20 para el culto y 7 pesetas para tres misas, dos de 2 pesetas 50 céntimos y una de dos pesetas, que se dirán los martes 1.º y 2.º de Septiembre y el día 13 del mismo, mes á las siete de la mañana el primer día y á las siete y media los dos segundos.

Misceláneas

Medio sencillo y eficaz para evitar la oxidación de los objetos de acero.— Consiste simplemente en hacer una lechada

de cal, en la cual se introducen los objetos que se desea preservar del orín, dejándoles expuestos al aire hasta que se sequen por completo. Hecho esto, los objetos que han sufrido tan sencillo tratamiento pueden quedar expuestos, sin temor alguno de que sufran la más pequeña oxidación, aun en los sitios más húmedos.

El mismo procedimiento puede aplicarse con igual éxito á los objetos de palastro, fundición y hoja de lata.

Bibliografía

Aromas del Carmelo.—El P. Fr. Plácido María del Pilar, carmelita descalzo de la fundación hecha en Salamanca hace poco más de un año y hoy subprior del convento de Tarragona, ha publicado un excelente devocionario carmelitano con el simpático título de *Aromas del Carmelo*.

No hay duda en saludar á este libro como al más fiel amigo de los devotos de la Virgen del Carmen: porque en él han de encontrar satisfacción cumplida á sus deseos de honrar y bendecir á María bajo su amable título del Carmen.

La solidez en la doctrina, la riqueza y variedad en las devociones y el ardoroso afecto y suave unción que respira en todas sus páginas, son las notas que el censor eclesiástico recoge para asegurar el provechoso fruto que ha de esperarse de este libro.

Recomendamos á nuestros lectores la obra del ilustrado P. Plácido, que ha de instruirles en su devoción á la Virgen del Carmen y su santo escapulario, haciéndoles así adelantar en su perfección.

Otro opúsculo.—Hemos recibido el opúsculo correspondiente á Agosto de la colección titulada EL BUEN COMBATE que publica la *Librería y Tipografía Católica* de Barcelona. Titúlase éste *Credo, ó refugio del cristiano en los actuales tiempos* (libro segundo), por Mons. Gaume. Encarecemos á nuestros subscriptores la difusión de estos opúsculos, que están ilustrados con bonitos grabados y con hermosa cubierta de color.